

Vos communes

MORESTEL

## Les U 15 presque en ordre de marche



*Lors du tournoi de préparation, organisé par l'USCM, samedi dernier, les U15 locaux (maillots rayés) ont fait forte impression avec deux victoires contre Vallée du Guiers et Pont-de-Beauvoisin.*

Depuis le 24 août, les deux entraîneurs du collectif M15 de l' [US Creys/Morestel](#) , Corentin Marion et Thomas Hernandez, préparent le début du championnat le 25 septembre.

« On a actuellement 23 jeunes et il nous en faudrait au moins cinq de plus pour pouvoir faire une deuxième équipe », précise Corentin. Thomas ajoute : « Le groupe est très hétérogène et l'écart est conséquent entre les meilleurs et certains débutants donc pour pouvoir offrir un temps de jeu intéressant à chacun, ce serait vraiment bien d'engager une autre équipe. »

### • Reprise le 25 septembre

Les jeunes sont assidus depuis la reprise chaque mardi et vendredi, ils sont souvent au complet lors des séances : « Les joueurs sont issus, pour la grande majorité, du club, ils se connaissent bien et surtout s'entendent bien », explique Thomas.

Le club a averti les parents que, d'ici le 30 septembre, le pass sanitaire sera obligatoire pour cette catégorie mais cela n'a pas l'air d'être une problématique pour Corentin : « On constate qu'ils sont pour beaucoup vaccinés ou en cours de vaccination, on pensait que ce serait vraiment plus compliqué mais de toute façon le club ne dérogera pas à la réglementation donc les familles se sont adaptées. »

Ce samedi, l'USCM a organisé un tournoi amical à trois équipes et le constat est clair, les jeunes pousses sont déjà dans les temps avec deux victoires dont une très

facile 7-1 et une seconde où ils ont réalisé un match solide soldé par une victoire 3-1.

Le 25 septembre ils commenceront les poules de brassage où l'objectif est de finir dans les trois premiers pour jouer en D2 en deuxième phase.